



Große Freude bei der Elterninitiative

Das 14 Stunden Benefizevent ★★★ „Heroes for Heroes - Ramstein Cancer Relay“ ★★★ am 10. Juni 2017 im Reichswaldstadion in Ramstein-Miesenbach zu Gunsten der "Elterninitiative krebskranker Kinder im Saarland e.V." war für alle ein voller Erfolg.

Heute konnte Schirmherr Ralf Hechler einen Scheck in Höhe von sagenhaften 10.000 € an die Spendenbeauftragten der Elterninitiative überreichen. Familie Noll bedankte sich im Namen der Kinder bei Bürgermeister Ralf Hechler, Organisationsleiter Joachim Felka und den Vertretern der KCBG e.V für ihren Einsatz. Alle freuen sich auf einen weiteren Benefizlauf im nächsten Jahr.

10.000 Gründe um DANKE zu sagen: allen Spendern & Sponsoren, den kleinen & großen Teilnehmern, unzähligen Helfern, den vielen Besuchern von nah und fern und allen Mitwirkenden im Rahmenprogramm für das überaus große Engagement.

Auf dem Foto von links nach rechts: Jan Tarpfen (2. Vorsitzender KCBG e.V.), Esther Day (Schriftführerin KCBG e.V.), Francis Lemma (1. Vorsitzender KCBG e.V.), Ralf Hechler (Schirmherr, Stadt-/Verbandsgemeinde-Bürgermeister), Joachim Felka (Eventplanung Felka, Organisationsleiter), Wolfgang Noll & Christel Noll (Spendenbeauftragte der "Elterninitiative krebskranker Kinder im Saarland e.V.")

Text:J.Felka

Rückblick auf das großartige Benefizevent:

https://www.facebook.com/pg/HeroesforHeroesRamstein/photos/?tab=album&album_id=1353904411312721

Der Termin für den Benefizlauf 2018 wird noch bekannt gegeben.